

Destinataires :

- T2BF

Info-SERI n°332

28 juin 2024

Informations générales et organisation

Les contacts pour joindre l'équipe SAR (Section Administration des Référentiels) et l'équipe ST2BF (Support TARGET2-Banque de France) sont :

- SERI/SAR
 - Courriel : t2bf-admin@banque-france.fr
 - Téléphone : +33 1 42 92 24 82
 - Fax : +33 1 42 92 24 45
- SERI/ST2BF – support production
 - Courriel : t2bf@banque-france.fr
 - Téléphone : +33 1 42 97 79 00 **ou +33 1 42 92 96 73 (nouveau !)**
 - Fax : +33 1 42 92 98 58
- SERI/ST2BF – support test
 - Courriel : 2320-csld-utest-ut@banque-france.fr
 - Téléphone : +33 1 42 97 79 88
 - Fax : +33 1 42 92 63 45
- Adresse postale :
 - Banque de France
 - SOB-2320 DIIF-SERI
 - 39 rue Croix des Petits Champs
 - 75049 Paris Cedex 01

Un aménagement de la procédure des formulaires d'enregistrement TARGET destiné à l'environnement UTEST est prévu : les formulaires pourront être pris en charge par mail avec une signature scannée.

Pour les formulaires de type « First Registration », une signature d'un mandataire de niveau 1 est exigée. Pour toute autre demande d'ajout, modification, ou suppression (Formulaire de type Add, Modify, ou Delete), un ou plusieurs signataires de niveau 2 seront suffisants selon les procurations d'accréditation par compte d'ores et déjà signées.

Concernant les formulaires de production, les conventions, et les procurations, les règles actuelles sont maintenues : envoi par courrier postal avec signature manuscrite par les signataires habilités, ou par mail avec une signature électronique qualifiée au sens de la réglementation européenne eIDAS2.

General information and organization

The contacts for the SAR team (Section Administration des Référentiels) and the ST2BF team (Support TARGET2-Banque de France) are:

- SERI/SAR
 - Email: t2bf-admin@banque-france.fr
 - Phone: +33 1 42 92 24 82
 - Fax: +33 1 42 92 24 45
- SERI/ST2BF – production support
 - Email: t2bf@banque-france.fr
 - Phone: +33 1 42 97 79 00 ou **+33 1 42 92 96 73 (new !)**
 - Fax: +33 1 42 92 98 58
- SERI/ST2BF – test support
 - Email: 2320-csld-utest-ut@banque-france.fr
 - Phone: +33 1 42 97 79 88
 - Fax: +33 1 42 92 63 45
- Postal address:
 - Banque de France
 - SOB-2320 DIIF-SERI
 - 39 rue Croix des Petits Champs
 - 75049 Paris Cedex 01 - FRANCE

The procedure for Target registration forms for the UTEST environment will be updated: forms will be accepted by e-mail with a scanned signature.

For "First Registration" forms, a signature of a level 1 authorized agent is required. For all other “add”, “modify” or “delete” forms, one or more signature of level 2 authorized agent(s) will be required, depending on the powers of attorney already signed for each account.

For production forms, agreements and powers of attorney, the current rules are maintained: to be sent by post with handwritten signature by authorized signatories, or by e-mail with a qualified electronic signature as defined by the European eIDAS2 regulation.